



APPEL A SOUSCRIPTION

**Maison paroissiale
2, rue des Bordets
63720 Ennezat**

Notre paroisse a entrepris un chantier important :

La rénovation de notre maison paroissiale

L'objectif est d'accueillir les paroissiens dans un environnement agréable, d'offrir au prêtre un logement aux normes actuelles, et de disposer de locaux fonctionnels pour les services de l'Eglise.

Le démarrage de ce projet a eu lieu le 11 décembre 2015, date de la signature d'un bail emphytéotique de 99 ans entre la commune d'Ennezat, propriétaire de l'immeuble, et l'association diocésaine de Clermont. En contrepartie d'une occupation à titre gracieux, l'ensemble des travaux immobiliers est à la charge de la Paroisse.

Ce projet est divisé en deux tranches. Il débute par la réfection du clos et du couvert (toitures, fenêtres) des bâtiments actuels (maison et annexe), la réfection des planchers, ainsi que l'aménagement complet en salles et bureaux du rez-de-chaussée et du 1er étage de la maison paroissiale. Dans cette première tranche, l'aménagement prévoit une salle de réunion, le bureau du prêtre et des espaces bureau pour tous les services paroissiaux. Cette première tranche est engagée, elle est financée par les réserves de la paroisse, le soutien du diocèse et la collecte 2015 des chantiers diocésains.

La 2ème tranche n'est pas financée à ce jour ; elle porte sur la création d'un logement pour le prêtre au deuxième étage. Il est très important que cette tranche soit réalisée en même temps, afin de garder l'espoir que notre Paroisse puisse conserver un prêtre. Cette réalisation ne pourra aboutir sans votre participation. A cette fin, vous serez sollicités par la campagne des chantiers diocésains qui débutera en juin 2016. Vos dons sont tous importants, quels qu'ils soient.

Merci de votre générosité

Maison paroissiale – Façade Sud



Photo de 2015

Plan du rez-de chaussée



